

## ABSTRAK

**Rahma Tika. 2021. Pengembangan Media *Auditory Visual Memory* (AVM) dalam Mengembangkan Kreativitas Anak Usia 5-6 Tahun PAUD Terpadu 'Aisyiyah Pasaman Barat. Tesis. Program Studi Magister Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh beberapa hal yang ditemukan peneliti pada riset awal. Kreativitas anak kurang berkembang secara maksimal dan kurangnya fasilitas media pembelajaran dalam mengembangkan kreativitas. Tujuan dari penelitian ini yaitu menghasilkan sebuah produk berupa media AVM (*Auditory Visual Memory*) dalam mengembangkan kreativitas anak usia 5-6 tahun. Jenis penelitian ini adalah *Research and Development* dengan model ADDIE, yakni dengan *analysis, design, development, implementation dan evaluation*. Penelitian dilaksanakan pada kelas B2 jumlah 19 anak PAUD Terpadu 'aisyiyah Pasaman Barat. Metode pengumpulan data dengan observasi, wawancara dan angket respon guru. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis statistik deskriptif dengan validasi *skala likerts*. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pengembangan media AVM pada tahap *analysis* diperlukan dalam mengembangkan kreativitas anak usia 5-6 tahun. Tahap *desing*, menyusun indikator, sub tema dan materi yang akan digunakan, kemudian merancang rencana pelaksanaan pembelajaran harian, pemilihan media yang digunakan dan merancang *storyboard* pengembangan media AVM. Tahap *Development* menghasilkan konten pengembangan media AVM dinyatakan valid persentase rata-rata 83,4%. Tahap *Implementation*, media AVM dinyatakan sangat praktis persentase dengan rata-rata 85% dan media dinyatakan efektif dengan rata-rata 90%. Tahap *Evaluation*, hasil validasi penilaian ahli berdasarkan angket oleh ahli materi, ahli kreativitas dan ahli media dinyatakan valid, selanjutnya hasil uji praktikalitas dinyatakan sangat praktis dan efektivitas media dalam mengembangkan kreativitas anak dinyatakan sangat efektif. Kemudian berdasarkan wawancara guru media AVM dapat membantu anak mengembangkan kreativitas. Namun pada Tahap ini evaluasi sesungguhnya belum dilaksanakan karena keterbatasan waktu.